

Hammer Grüne entscheiden über Gasbohren im Münsterland

Geschrieben von: Administrator

Samstag, den 09. Januar 2016 um 00:00 Uhr - Aktualisiert Mittwoch, den 20. Januar 2016 um 20:27 Uhr

Am 01.03.2016 entscheiden die Hammer Grünen in einer [Mitgliederversammlung über Gasbohren im Münsterland](#). Konkret geht es an diesem Tag um die Haltung der Grünen zu der Beteiligung der Stadtwerke Hamm an HammGas. Über diese [Beteiligung entscheidet der Rat der Stadt Hamm](#) am 15.03.2016. Die Verwaltung schlägt in der Beschlussvorlage den Verbleib der Stadtwerke in der Projektgesellschaft und damit den Einstieg in die Gasförderung im Münsterland vor.

Inzwischen haben die Bürgerinitiativen gegen Gasbohren im Münsterland einen Appell an die Grünen im Münsterland gerichtet. Unter dem Motto

[„Euer 'Nein' zu Gasbohren muss so laut sein wie das 'Nein' zur Atomenergie!“](#)

wünschen sich die Bürgerinitiativen eine klare und eindeutige Positionierung nicht nur gegen die Pläne von HammGas sondern gegen die Gasförderung im Münsterland überhaupt.